30¢

El Diario de Hoy

AUDITADO POR EL

40 Págs.

Año XLIV

Nº 15.166

San Salvador, El Salvador, Lunes 5 de Enero de 1981.

N. VIERA ALTAMIRANO - Fundador

Discutirán Crisis en C.A.

HOY SEREUNEN REAGANY LOPEZ P.

(Detalles en Página 11)

Retenes en Entradas para Controlar a Terroristas

Retenes militares en entradas y salidas a las principales ciudades del país fueron establecidos el pasado fin de semana para controlar a elementos que pretendían provocar desórdenes.

Indicaron las autoridades que gracias a la cooperación de los automovilistas, los operativos se llevaron a cabo sin mayores problemas. Hubo algunas quejas cuando los vehículos fueron rete-

nidos por algún tiempo en la vía pública, pero la comprensión de los automovilistas fue factor determinante, dijero n, cu a nd o se comprendió que la actuación era un esfuerzo de la Fuerza Armada para garantizar el orden y la seguridad de todos los salvadoreños.

Los retenes se hicieron sentir en aquellas vías de mucho movimiento de automóviles, tales como la

autopista a Santa Ana, cerca de la Caballeria, la entrada a Santa Ana, cerca del desvío de la autopista, la entrada y salida de Santa Tecla y en el Boulevard del Ejército así como la Carretera Troncal del Norte.

Todavía el sábado hubo registros en las carcanías del Norta.

Todavía el sábado hubo registros en las cercanías del llamado Plan de la Laguna, en la carretera de Santa Tecla, dijeron los informantes.



NORTEAMERICANOS MUERTOS.— Los cadáveres de José Rodolfo Viera, Presidente del ISTA y de los norteamericanos Michael Hammer y Mark David Pearlman, llegan a la sala de autopsias del Centro Judicial "Isidro Menéndez", ayer en la mañana, en donde se efectuó el reconocimiento legal. Los tres fueron victimas de un atentado terrorista en el Hotel Sheraton.



PRESIDENTE DEL ISTA ASESINADO.— De seis balazos fue asesinado el sábado en la noche el señor José Rodolfo Viera, Presidente del Instituto de Transformación Agraria, ISTA cuando cenaba con dos norteamericanos en el Hotel Sheraton.

Nuevo Sistema de Aseo en Práctica para este Año

Nuevas técnicas de limpieza, control de vectores y el moderno sistema de recolección de basura contribuirán conjuntamente con la cooperación de la ciudadania a mantener una capital limpia, declara el ingeniero José Antonio Hernández Acosta, funcionario de la Alcaldia de San Salvador.

de San Salvador.

Al ser abordado sobre que sistemas pondrán en práctica este año para evitar los constantes focos de infección y feos espectáculos que presentan los altos volúmenes de basura en varios lugares de la capital, refiere que el Departamento de Limpieza y Control de Vectores llevará a cabo un intenso programa de trabajo que garantizará a la población a corto plazo una ciudad sin contaminación.

Indica que el año pasado el departamento bajo su

Indica que el año pasado el departamento bajo su dirección inició una campaña bajo la consigna "La basura contamina... combatámosla". la cual dio buenos resultados. Entre el trabajo que desarrollaron se encuentra la planificación del sistema de recolección de basura en la canital

de recoleccion de bástira en la capital.
Expone el funcionario que procederán a eliminar los criaderos de moscas, construirán más fosas para el enterramiento adecuado de altos volumenes de basura en diversos lugares, eliminarán los criaderos de zancudos en las quebradas, rios, cementerios, etc., enterra-

-Favor pase a la página 22.